

Información Nacional e Internacional

Información local

IMPORTANTE BANDO

PARTES DE DEFENSA NACIONAL

Frente del Centro.—En las primeras horas de la jornada de hoy, las fuerzas leales efectuaron, con gran éxito, un audaz golpe de mano por el subsector de Utande (Guadalupe), capturándose al enemigo más de ciento treinta prisioneros, un cañón antitanque, cuatro ametralladoras, un fusil ametrallador, un mortero, varios fusiles y abundante munición, regresando después a la base de partida, sin novedad alguna. En el frente de Madrid efectuaron nuestras tropas una descubierta, recogiendo diez y ocho fusiles, varios peines de fusil ametrallador y bombas de mano. En los demás frentes de este Ejército, escasa actividad con tiroteos sin importancia. Se pasaron a nuestras filas seis soldados con armamento y municiones.

Frente del Norte (Vizcaya).—Sin novedad digna de mención. Santander.—Intensos duelos de artillería y fuego de fusil, ocasionando al enemigo bajas vistas.

Asturias.—Ligeros tiroteos sin importancia. Se presentaron varios soldados evadidos de las filas rebeldes.

Sector del Este.—Ligero fuego de fusil y cañón, sin consecuencias por nuestra parte. Procedentes del campo faccioso se presentaron catorce soldados con armamento. De los demás frentes no hay noticias dignas de mención.

AVIACION

Zona del Este.—Esta mañana fué bombardeada la estación de Cariñena, en las inmediaciones de cuyo pueblo fué descubierto un aeródromo en construcción en el cual había varias apisonadoras. A mediodía, seis bimotors atacaron el aeródromo de Logroño, en el cual había cuatro aparatos, los cuales fueron bombardeados, así como los barracones, lanzándose por nuestros aviones doce bombas de cien kilos y veinticuatro de cincuenta kilos. Los aparatos leales regresaron sin novedad. Según informes fidedignos, los bombardeos realizados por la Aviación leal sobre Palma de Mallorca, además de averiar al crucero faccioso "Baleares", tuvieron por resultado destruir los muros de la comandancia militar, derrumbar el Cuartel de San Jaime y destruir, asimismo, un "garage" militar, más los cincuenta camiones que habla dentro de él.

TELEGRAMAS DE ULTIMA HORA

Ceuta bombardeada

GIBRALTAR.—Ayer, dos barcos de guerra bombardearon los objetivos militares de Ceuta, lanzando veinte cañonazos.

Iniciativa de Izquierda Republicana

BARCELONA.—Por iniciativa de Izquierda Republicana de Cataluña se organiza una suscripción para construir un barco de guerra que lleve el nombre de "España", en recuerdo del hundido en el Cantábrico cuando era utilizado por los facciosos.

Frente de Aragón

SARIXENA.—La artillería facciosa de Huesca dispara casi constantemente sobre nuestras posiciones; sorprende tal cañonazo que, al parecer, cae de finalidad. Las baterías facciosas batien imprecisamente lugares que no tienen relación directa ni indirecta con las posiciones republicanas. Las granadas caen dispersamente.

Fallecimiento de la madre de Stalin

MOSCÚ.—El día 4 de los comienzos ha fallecido en Tiflis, Katherine Djusvili, madre del camarada Stalin. La finada ha muerto a consecuencia de una neumonía y parálisis al corazón.

La noticia no se ha hecho pública en Moscú; pero se ha divulgado al llegar a esta capital la Prensa de Tiflis.

Viveres para Euzkadi

PARIS.—Comunican de Bilbao que ha llegado un vapor francés, con un importante cargamento de viveres, ofrecido por el Partido Comunista francés, comprado con el producto de colectas populares. Al zarpar el barco de Francia, los cargadores dieron un día de jornal para contribuir al pago de los viveres. La tripulación del barco visitó al presidente del Gobierno de Euzkadi y le ofreció sus servicios para realizar obras de beneficencia.

El Control en las manos

LONDRES.—Ha llegado a poder del Gobierno británico la contestación del francés a la propuesta respecto a la seguridad de la escuadra

ocupadas en la vigilancia de las costas españolas.

Dice la nota que la causa de la actual tensión ha sido el sistema de Control actual, ejercido por potencias que mantienen relaciones con el Gobierno español o viceversa y propone se instalen observadores en los barcos que ejerzan en lo futuro el Control, y que se agreguen a este servicio navios de potencias menos directamente interesadas.

Respecto a los Gobierno de París y Londres, parece que se llegará a un acuerdo para que se consulte a todas las potencias en caso de ataque. No se cree que estas propuestas susciten dificultades.

La consulta al Gobierno de la República y a los rebeldes se hará cuando el proyecto esté totalmente terminado.

Los nazis y la radio

Bremen.—Desde hace algún tiempo no se venden aparatos de radio con los que pueda oírse las emisiones de extracorta. En virtud de una disposición de la Dirección Central de Comunicaciones, todos los aparatos ya instalados en casas particulares serán objeto de un examen para comprobar si pueden captar las emisiones de onda corta. En tal caso se retirará del aparato la instalación. Pero estas medidas tienen un efecto totalmente distinto al que se espera obtener las autoridades nazis. La población va enterándose de la existencia de la estación clandestina de la oposición alemana, la emisora Radio-Liberad, ya famosa, y por todas partes se oyen las manifestaciones siguientes: "Si las emisiones extranjeras no dicen más que embustres, ¿por qué tanto empeño en que no las oigamos?". Se dice que Goebbels está preparando una disposición según la cual tan solo se permitirá la compra del "aparato popular" tipo único. Para la adquisición de aparatos que capten onda corta, susceptibles de oír las emisiones extranjeras, habrá de expedirse una autorización especial del Ministerio de Propaganda.

Notas de la Alcaldía

Se ha extraviado una cartilla de abastecimiento a nombre de Vicente Serrano, contenido en su interior 45 pesetas. Igualmente se ha extraviado otra cartilla a nombre de Francisco Ramos Arellano. Se ruega a quien las encuentre, las entregue en este Consejo municipal.

Se pone en conocimiento del vecindario que, a partir del próximo lunes, únicamente tendrán valor las nuevas cartillas, haciéndose constar que, a partir de esta fecha, no tendrán ningún valor las viejas.

Igualmente se pone en conocimiento del público, que todo aquel que se encuentre una cartilla, deberá entregársela seguidamente en este Consejo municipal, pues para nada le servirá el que darsse con ella.

Delegación de Hacienda

Por orden del Delegado de Hacienda de esta provincia, han sido precluidos, por cancelación de la Patente de circulación correspondiente, los vehículos siguientes:

GARAJE JURADO: "Buick", M-16.605; "Peugeot", CR-839; "Erskine", CR-1.360; "Overland", CR-515; "La Salle", M-26.269; "Peugeot", M-30.693; "Peugeot", CR-1.525; "Pontiac", CO-3.859; "Chevrolet", J-3.833; "Buick", CR-313; "Chevrolet", M-30.356; "Chevrolet", AB-1.832.

GARAJE DE L GAS: "Renault", CR-2.650; "Willys", CR-2.055; "Ford", CR-2.290; "Chrysler", M-36.857; "Hudson", M-25.317; "Fiat", M-47.210; "Citroën", CR-1.361; "Opel", CR-2.354; "Hotchkis", O-4.575; "Lancia", BI-6.926; "Renault", CR-2.379; "Ford", CR-2.280; "Essex", M-45.684; "Ford", B-54.252; "Fiat", SS-3.312; "Fiat", BA-5.002; "Ford", M-37.714; "Morris", M-21.773; "Chevrolet", TO-2.066; "Ford", CR-1.538; "Aurora", M-35.828; "Buick", CR-913; "Hanomag", M-56.690, y "Chevrolet", M-38.318.

Dichos vehículos han quedado aprehendidos provisionalmente por la Hacienda, habiendo sido advertidos los encargados de dichos garajes que, si en el plazo de cuarenta y ocho horas, contadas desde el momento de realizar la operación, no se hubiesen provisto de la respectiva Patente, pasarían a serlo de manera definitiva, quedando como propiedad del Estado.

Juventudes Socialistas Unificadas

Mañana, sábado, a las nueve de la noche, celebrará Asamblea la J. S. U., figurando en el orden del día los siguientes asuntos:

Primero. Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior.

Segundo. Nombramiento de mesa de discusión.

Tercero. Informe del Secretario general.

Cuarto. Tareas y trabajos a realizar.

Quinto. Congreso provincial.

Sexto. Elección de cargos vacantes.

Séptimo. Elección de consejero municipal.

Octavo. Aftas.

No veno. Ruegos, preguntas y proposiciones.

Hospital Provincial

INGRESOS Anselma Ramón Serrano, Braza tortas; Antonio Riesco Cano, Madrid; Dionisio Quiroz Segura, Málaga; Francisco Romero Gómez, Calaña; José Sánchez Prieto, Mimbrella; Manuel González Cimer, Tomelloso. ALTAS Leopoldo Nárez Tobaña, Montorrubio; Pedro Barreza Muñoz, Caravaca; Manuel Gómez Irujo, Ubiel; Ramón Vela Bella, Ballarín; Ventura Conde Bravo, Cabeza del Buey; Francisco Ortiz Casán, Villafraanca.

Carlos García Benito, Delegado de Hacienda de esta Provincia

HAGO SABER:

Las circunstancias actuales me obligan a dirigirme, por este procedimiento, a los contribuyentes en general, después de haber agotado cuantos medios de difusión se encontraban a mi alcance, con el fin de convencerlos de la imperiosa necesidad que tiene el Estado de que, por todos los ciudadanos, sus distinción de matices, cumplan las obligaciones que con él tienen contraídas, pagando puntualmente las contribuciones e impuestos que las leyes nos exigen.

Es preciso reconocer que los medios persuasivos puestos en práctica no han dado los resultados apetecidos. Por ello, he llegado al convencimiento de que se hace indispensable utilizar los procedimientos coercitivos que las leyes y disposiciones vigentes han puesto en mis manos y estoy dispuesto a implantarlos con todo rigor, convencido que con ello cumplo no solamente con mi deber de funcionario, sino con el de ciudadano, obligando a hacer lo mismo a quienes con intereses mezquinos y egoístas se olvidan de la necesidad de ganar la guerra que blasonan defender.

Este llamamiento va dirigido a todos los contribuyentes, pero muy especialmente a los Consejos municipales y a las Colectividades recientemente formadas, esperanza de la nueva España que estamos creando, ya que los primeros tienen la obligación de dar ejemplo en el cumplimiento del deber y las segundas han de demostrar que están suficientemente capacitadas para sustituir al sistema que, para vergüenza nuestra, disfrutábamos los españoles antes del 18 de julio pasado.

Son muchos los Consejos municipales de esta provincia que se han olvidado de que ellos son la prolongación del Estado y anteponen el interés local al interés nacional, regateando, con pretextos más o menos verídicos, el pago de las contribuciones e impuestos que les corresponden. Medios suficientes tiene esta Delegación para convenarlos en práctica, les advierte lealmente de su error, pero antes de emprenderlo y espera que una manejada rápida liquidarán sus débitos con el Estado.

Son también bastante numerosas las Colectividades de trabajadores que, por unas razones o por otras, no pagan las contribuciones o impuestos del Estado. Se olvidan de que ese dinero, que no es suyo, está haciendo falta para que el Estado pueda hacer llegar hasta las trincheras los elementos de lucha necesarios para que los hombres que allí están, defendan con su sangre las tierras que los de la retaguardia están disfrutando. No basta llamarse antifascista, hay que serlo y no pagando las contribuciones se ayuda, aun cuando sea de manera inconsciente, al triunfo del fascismo.

Por muy grande que sea el sacrificio que para todos pueda representar, en estas circunstancias, desprenderse del dinero que debe hallarse reservado

Socorro Rojo Internacional

El Comité Local de La Solana, nos remite la siguiente carta:

Camaradas, salud! La presente no tiene otro objeto que remitiros una nota de las mercancías que en este mismo instante salen para la capital de la República, deseadas por el Socorro Rojo Internacional de esta, con destino a los hospitales o a otros donde sea necesario su empleo. Quezo, 48,50 kilogramos; vino 2,464 litros; alcohol, 338 litros; mostillo, 330 kilogramos.

Donativos recibidos

Del compañero Carretero, de Balan, 200 pesetas. Del Frente Popular de Lucina, 185 pesetas. Jesús Villarino, 10,35.

para el pago de los tributos, es infinitamente mayor el que están realizando mes a mes los soldados de la República defendiendo con heroísmo nunca igualado los derechos que la revolución ha dado a todos los trabajadores españoles.

Si las Colectividades no son capaces de realizar tan pequeño sacrificio, tendremos que reconocer que no son dignas de la generosidad que el Estado ha tenido con ellas, poniendo en sus manos los medios de producción, una de las mayores aspiraciones del proletariado.

No existe, pues; disculpa alguna para eludir el pago de los tributos obligados al Estado y, por ello, quiero advertir, por última vez, a todos, que encuentren donde se encuentren, que estoy dispuesto a utilizar el máximo rigor con los que no cumplan los deberes impuestos por las leyes de la República, debiendo tener todos los contribuyentes en cuenta las advertencias siguientes:

Primera. El próximo día 30 deberán estar abonadas todas las contribuciones e impuestos del Estado que en dicha fecha se encuentren pendientes de pago.

Segunda. El día primero de julio próximo serán puestos en práctica cuantos medios tengo a mi alcance para conseguir que ingresen en las arcas del Tesoro las cantidades que, indirectamente, se hallan en poder de los contribuyentes, haciendo uso, si ello fuera necesario, de la fuerza pública a mis órdenes y recabando el auxilio de cuantas sea necesaria para lograr el fin que me propongo.

Tercera. Los Consejos municipales deberán tener en cuenta que para hacer uso de los derechos que les asisten, es indispensable que cumplan con los deberes que tienen contraídos y se les exigirá, por esta Delegación, la demostración de hallarse al día en el pago de sus tributos cuando necesiten al go de este organismo oficial.

Tengo la seguridad que no habrá necesidad de hacer uso de procedimientos de violencia, que repugnan a mi modo de ser, pero estoy decidido a terminar con este lamentable estado de cosas, convencido de que los primeros en ayudarme serán los trabajadores enrolados en organizaciones sindicales, que, hoy por hoy, no tienen más misión que defender la República y ayudar a ganar la guerra.

C. GARCIA BENITO - Ciudad Real, 11 de junio 1937

Al paso de una campaña insistida de la prensa alemana

Agencias y periódicos oficiales alemanes, con el propósito indudable de envenenar todo lo posible el ambiente internacional y de apartar la atención pública del bárbaro atentado contra la población civil de Almería, dan en propagar la falsa noticia de que los aviones que alcanzaron con sus bombas en el puerto de Ibiza el crucero "Deutschland", iban tripulados por aviadores rusos. El Ministerio de Defensa Nacional declara y lo puede probar, que todos los tripulantes de los dos aviones rápidos de bombardeo que hicieron dicha incursión, son españoles. Prácticamente, se había dado por escrito al Jefe de la Escuadrilla aérea, la orden, que consistía en proteger a nuestros destructores, que aquella tarde se estaban encargados de realizar, y realizaron, un ataque contra Ibiza, debiendo limitarse la referida fuerza aérea a un vuelo de reconocimiento en las proximidades del lugar desde el cual hicieron su ataque los navios, atacando únicamente los barcos de guerra facciosos que se dirigían a agredir a los gubernamentales, o a responder a cualquier ataque de que los aeroplanos fueran objeto desde mar o tierra, instrucciones que fueron estrictamente cumplidas.